

PÁGINA	PÁGINA
	Resolución de la Dirección General de Comercio Exterior por la que se establecen las normas técnicas para la exportación de avellana. 6329
	MINISTERIO DE LA VIVIENDA
6342	Orden de 20 de abril de 1961 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Jesús Cansler Larios. 6363
6361	Resolución de la Gerencia de Urbanización por la que se anuncia subasta de las obras de demolición y derribo de las construcciones afectadas por los polígonos «Santa Marina», de Badajoz, y el «El Calvario», de Algeciras (Cádiz). 6363
	SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO
6361	Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras que se citan. 6364
	Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se hace pública la adjudicación de las obras que se citan a favor de «Algimiro Rodríguez Alvarez, S. A.». 6364
	ADMINISTRACION LOCAL
6361	Resolución de la Diputación Foral de Alava referente a la provisión de ocho plazas de Mifiones de segunda. 6343
	Resolución de la Diputación Foral de Alava referente a la provisión de una plaza de Oficial tercero mecánico. 6344
6362	Resolución de la Diputación Provincial de León referente a la subasta de las obras de construcción que se citan. 6364
	Resolución de la Diputación Provincial de Madrid por la que se anuncia subasta para contratar el suministro de leche a los establecimientos de la Beneficencia Provincial (Hospital Provincial, Hospital de San Juan de Dios e Instituto de Obstetricia y Ginecología) durante el año 1961. 6364
6362	Resolución de la Diputación Provincial de Zaragoza por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada para la provisión en propiedad por oposición de tres plazas de Practicantes de la Beneficencia Provincial. 6344
	Resolución del Ayuntamiento de Cádiz por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición para cubrir en propiedad dos plazas de Practicantes de la Beneficencia Municipal. 6344
6363	Resolución del Ayuntamiento de Cartagena por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar el concurso para la provisión de la plaza de Ingeniero Industrial. 6344
6343	Resolución del Ayuntamiento de Santander referente al concurso para la provisión en propiedad de una plaza de Administrador de Mercados. 6344

MINISTERIO DEL AIRE

Orden de 19 de abril de 1961 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Amador Ortiz Rodríguez.

Resolución de la Junta Central de Adquisiciones y Enajenaciones por la que se anuncia concurso para la adquisición de cuatro instalaciones nodriza sobre chasis Barreiros, del Servicio de Defensa Química y Contra Incendios.

MINISTERIO DE COMERCIO

Orden de 19 de abril de 1961 por la que se autoriza a «Hilados y Tejidos Andaluces, Sociedad Anónima» (H. Y. T. A. S. A.) el régimen de admisión temporal de cien toneladas de lana lavada y peinada para su transformación en tejidos de estambre con destino a la exportación.

Orden de 20 de abril de 1961 por la que se nombra el Tribunal de exámenes para Maquinistas navales correspondientes al segundo semestre del corriente año.

I. Disposiciones generales

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 19 de abril de 1961 por la que se modifica el régimen de estampillado de facturas.

Excelentísimos e Ilustrísimos señores:

La Orden de esta Presidencia fecha 2 de diciembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 7 del mismo mes y año) establece la obligatoriedad de especificar en las facturas referentes a mercancías o servicios cuyo precio estuviese tasado la fecha y organismo que aprobó el precio-base, así como cada una de las partidas componentes del monto facturado.

El objeto de dicha norma no era otro sino el de facilitar el trabajo de inspección para el cumplimiento de las disposiciones, a la sazón muy numerosas, que intervenían el comercio de una gran variedad de productos.

La nueva política económica instaurada a raíz del Decreto-Ley de 21 de julio de 1959, ha liberado la mayoría de los artículos objeto de tráfico, y sólo subsiste el régimen de tasas para muy pocas mercancías. Sin embargo, la exigencia de consignar en las facturas determinados requisitos que la propia Orden señala, produce perturbaciones inútiles al comercio y a la industria, y conviene, en consecuencia, que se prescindiera de ellos, dado que los órganos de inspección pueden tener presente con suma facilidad la situación legal de los pocos artículos en los que no rige la libertad de comercio.

Por todo lo cual, esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer lo siguiente:

1. Queda suprimida la obligación de hacer constar en las facturas los requisitos determinados en el número 1 de la Orden de esta Presidencia de 2 de diciembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 7 de diciembre), salvo lo que a continuación se dispone.

En las transacciones sobre artículos tasados en origen, en consumo o mediante márgenes oficialmente señalados, así como en la realización de algún servicio sujeto a precio legal, el fabricante, importador o almacenista que con carácter de vendedor intervenga en la operación de venta del artículo tasado, y, en su caso, el prestatarlo del servicio de que se trate en la factura que expidan de la operación concertada, no tienen más obligación que la de consignar por separado cada una de las partidas integrantes del monto facturado para tales artículos, sin que en ningún caso resultare en este monto incrementado el precio-base con recargos que no estuvieran legalmente autorizados o que ya se tuvieron en cuenta por los Organismos correspondientes, al señalar el precio del artículo o servicio de que se trate.

2. En las transacciones que recaigan sobre productos o servicios que se encuentren en régimen de libertad de precios, quedan excentuados cuantos en ellos intervengan de la obligación de consignar en la factura los requisitos que se expresan en el punto anterior.

3. En las ventas al detall, el comerciante únicamente vendrá obligado a expedir factura con especificación del artículo, precio unitario, cantidad e importe si, tratándose de artículos tasados, el comprador la exigiere y el volumen de la venta fuese superior a 50 pesetas.

4. El incumplimiento de lo dispuesto en los puntos 1 y 3 que anteceden será sancionado conforme a lo prevenido en la Ley de 30 de septiembre de 1940 y Reglamento para su aplicación.

5. Quedan derogadas la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 2 de diciembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del día 7) y cualquier otra que se oponga al contenido de la presente disposición, la cual empezará a regir el día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. EE. y a VV. II. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. EE. y VV. II. muchos años.

Madrid, 19 de abril de 1961.

CARRERO

Excmos. e Ilmos. Sres....

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Dirección General de Comercio Exterior por la que se establecen las normas técnicas para la exportación de avellana.

Definición

Se conoce con el nombre de avellana el fruto seco de la especie vegetal *Corylus avellana* L., desprovisto del involucro o cúpula.

Por su presentación en el comercio se distinguen la avellana en cáscara y la avellana en grano, según que la semilla conserve o no el epicarpio leñoso que la protege.

Avellana en grano

Se permitirá su exportación cuando se presente sana, seca, limpia y sin enranciar.

En este grupo se distinguen los siguientes tipos comerciales.

Propietario

Son las avellanas que se presentan enteras, pero sin clasificar, habiendo sufrido una selección somera con objeto de eliminar los granos defectuosos, así como también los trozos de éste.

Las tolerancias en peso para los defectos de este tipo son:

Para polvo, cascarilla o materias extrañas, el 0,25 por 100.

Para mohosas, podridas, rancias, apollilladas y resacas, 0,50 por 100.

Para trozos, 1 por 100.

Primera

Son las avellanas clasificadas, con diámetro superior a 9,5 milímetros y las mismas características del tipo anterior.

Las tolerancias en peso para este tipo son:

Para polvo, cascarilla o materias extrañas, 0,25 por 100.

Para mohosas, podridas, rancias, apollilladas y resacas, 0,50 por 100.

Para trozos, el 1 por 100.

Para inferiores a 9,5 milímetros de diámetro, el 5 por 100.

Pequeña

Las avellanas de este tipo deben ser de un calibre inferior a 10 milímetros.

Igualmente deberán reunir los requisitos mínimos fijados en el tipo «Grano propietario».

Destrios o trozos

Se entenderán como tales las avellanas y trozos resultantes del descascarado, cribado y escogido de los tipos anteriores.

Las tolerancias, referidas al peso, son:

Para podridas, apollilladas o materias extrañas, el 1 por 100.

Para partículas de menos de 5 milímetros, el 3 por 100.

Avellana en cáscara

La avellana en cáscara se presentará para la exportación sana, seca, limpia, sin enranciar ni fallidas.

Comprende los siguientes tipos:

Cribada

Son los frutos clasificados con calibre superior a 15 milímetros.

Las tolerancias para los defectos de este tipo se refieren al número de unidades, y son:

Para tamaños inferiores a 15 milímetros, 5 por 100.

Para fallidas, podridas, rancias y demás defectos, 3 por 100.

De Asturias

Son los frutos en cáscara típicos de aquella región. No se presentan clasificados.

Las tolerancias para los defectos de este tipo se refieren al número de unidades, admitiéndose para podridas, fallidas y demás defectos el 10 por 100.

Envases

Los mismos señalados para la almendra.

Marcado

Lo mismo que se exige para la almendra.

Estas normas tienen carácter obligatorio, debiendo encargarse el Servicio Oficial de Inspección, Vigilancia y Regulación de las Exportaciones (SOIVRE) de su exacto cumplimiento.

Madrid, 22 de abril de 1961.—El Director general, Enrique Sendagorta.